

Football/Amical

Arsenal, diminué par une intoxication alimentaire, gagne devant le Bayern

AFP

Shanghai/Chine

ARSENAL, dont plusieurs joueurs ont souffert d'une intoxication alimentaire, a malgré tout remporté son match amical face au Bayern Munich, 3 tirs au but à 2 (1-1), mercredi, lors d'un match amical d'avant-saison à Shanghai. Et c'est un gardien, Emiliano Martinez, portier habituel de l'équipe réserve des Gunners, qui a offert la victoire aux siens en détournant un tir trop mou du Bavarois Juan Bernat. Au Shanghai Stadium, sous une chaleur étouffante (36 degrés), Robert Lewan-

dowski avait ouvert la marque rapidement pour le Bayern, trouvant le chemin des filets dès la 9e minute de jeu. Largement dominateurs, les hommes de Carlo Ancelotti auraient même pu ajouter plusieurs buts avant la mi-temps sans la vigilance de Petr Cech.

Le jeune Alex Iwobi, entré en cours de jeu, a finalement signé de la tête, dans les ultimes secondes de la partie, une égalisation inespérée pour les Anglais. Une mince consolation pour l'équipe d'Arsène Wenger, humiliée la saison dernière en 8e de finale de la Ligue des champions par les Bavarois, vainqueurs 10 buts à 2 sur l'ensemble des deux matches.



Photo : AFP

Le technicien français Arsène Wenger a dû se passer de plusieurs titulaires intoxiqués.

Au sein des équipes mêlant titulaires et réservistes, les recrues James Rodriguez, côté Bayern, et Alexandre Lacazette, pour Arsenal,

ont tout deux débuté la rencontre.

En revanche, Arsène Wenger a dû se passer des services d'Olivier Giroud et de

son capitaine Per Mertesacker, victimes d'intoxication alimentaire avec plusieurs de leurs coéquipiers. La recrue Sead Kola-

sinac a été contrainte de sortir avant la mi-temps, tandis que Theo Walcott et Aaron Ramsey, également malades, ont débuté sur le banc.

"Je craignais de connaître de gros problèmes ce soir et nous avons effectivement un peu souffert en première période", a déclaré le technicien français, sans connaître ce qui avait pu causer cette intoxication alimentaire.

Le prochain match de la tournée asiatique d'Arsenal aura lieu à Pékin le week-end prochain face au champion d'Angleterre Chelsea, tandis que le Bayern affrontera l'AC Milan à Shenzhen.

Football/Marché des transferts

Chelsea et le Real Madrid d'accord pour le transfert d'Alvaro Morata

AFP

Londres/Angleterre

CHELSEA et le Real Madrid, champions d'Angle-

terre et d'Espagne, ont trouvé un accord pour le transfert de l'attaquant Alvaro Morata, qui se serait lui-même mis d'accord avec les Blues selon une radio espagnole, a an-

noncé le club anglais sur son site internet.

"Chelsea et le Real Madrid se sont mis d'accord pour le transfert d'Alvaro Morata à Stamford Bridge", écrit Chelsea, une infor-

mation confirmée dans la foulée par le Real: "Le Real et Chelsea ont trouvé un accord pour le transfert" de l'attaquant espagnol "sous réserve de la visite médicale réglementaire".



Photo : D.R.

En trois saisons, Alvaro Morata va connaître trois clubs différents.

Transfert

Le propriétaire du RB Leipzig dit avoir refusé 75 millions d'euros pour Naby Keïta

AFP

Berlin/Allemagne

LE propriétaire du RB Leipzig Dietrich Mateschitz a affirmé avoir repoussé une offre de 75 millions d'euros pour le

milieu de terrain international guinéen Naby Keïta, courtisé par Liverpool, et rappelé que son joueur n'était pas à vendre.

"Une offre de 75 millions d'euros est récemment arrivée sur notre bureau pour Naby Keïta. C'est flatteur, mais il n'en est

pas question ! Il est toujours sous contrat et il l'honorera", a confié au magazine Sport Bild l'homme d'affaires autrichien, patron de la marque de boissons énergisantes Red Bull.

Naby Keïta dispose encore de trois années de contrat avec le RB Leip-

zig, surprenant deuxième de Bundesliga en 2016/17 pour sa première saison à ce niveau. Les performances du milieu de terrain de 22 ans ont notamment tapé dans l'oeil de l'entraîneur de Liverpool Jürgen Klopp, mais Mateschitz assure vouloir conserver ses

meilleurs éléments alors que le club allemand disputera la prochaine Ligue des champions.

"Le vendre (Keïta) ne serait pas seulement un signe de défiance à l'égard de nos supporters, mais cela enverrait également un signal négatif à nos autres joueurs,

comme Timo Werner, qui sont eux aussi courtisés", a ajouté le milliardaire.

L'attaquant international allemand Timo Werner intéresserait ainsi le Real Madrid, tandis que le nom du milieu de terrain suédois Emil Forsberg a été évoqué du côté de Liverpool et d'Arsenal.

Cyclisme/Tour de France - 17e étape

Primoz Roglic gagne l'étape, Froome garde les commandes

AFP

Serre-Chevalier/France

LE Britannique Chris Froome (Sky) a conservé le maillot jaune du Tour de France après la 17e étape, la première dans les Alpes, mercredi, à Serre-Chevalier, où la victoire est revenue au Slovène Primoz Roglic (Lotto NL).

Le Galibier, le col le plus haut du Tour, a coûté sa deuxième place du Tour à Fabio Aru. Le champion d'Italie est désormais devancé par le Colombien Rigoberto Uran et le Français Romain Bardet, à égalité de temps à 27 secondes de Froome. Uran, deuxième de l'étape

à 1 min 13 sec de Roglic, a grignoté des bonifications (6), tout comme Froome (4). Aru, en difficulté dans le Galibier, est désormais pointé à 53 secondes.

L'Espagnol Alberto Contador, qui dispute en principe son dernier Tour à 34 ans, a lui lancé une offensive de grand style dès le pied de la Croix-de-Fer à... 128 kilomètres de l'arrivée.

Le double vainqueur de l'épreuve (2007, 2009) est revenu sur l'échappée initiale. Il a fait rouler ses équipiers (Pantano puis Mollema) dans la Croix-de-Fer puis le Télégraphe. Mais, dans le Galibier, l'un des cols les plus durs des Alpes, Contador, pas plus que ses compagnons (Frank, Atapuma, Pauwels,



Photo : AFP

Le Slovène Primoz Roglic, vainqueur de la 17e étape du tour de France.

Navarro), n'a pu suivre Roglic, qui a attaqué à 6,5 kilomètres du sommet.

Bardet a démarré plusieurs fois dans la montée, sans jamais décrocher Froome et Uran. Aru, en revanche, a basculé au som-

met avec un retard d'une quinzaine de secondes sur ses rivaux directs.

La longue descente (28 km), le groupe du maillot jaune, souvent mené par le Français Warren Barguil, a creusé l'écart pour se dis-

puter la deuxième place à l'arrivée, sous les yeux du président de la République Emmanuel Macron, qui a assisté aux 60 derniers kilomètres de l'étape.

Roglic, ancien champion du monde juniors de saut à ski, s'est imposé pour la première fois dans le Tour, auquel il participe pour la première fois. L'an passé, il avait gagné un contre-la-montre du Giro pour ses débuts dans un grand tour. Selon les statisticiens, Roglic (27 ans) a signé ainsi dans le Tour la première victoire d'un coureur slovène, représentant un pays indépendant depuis le début des années 1990.

Dans cette étape de 183 kilomètres, le Français Thibaut Pinot, fiévreux, a abandonné sans jamais

avoir approché depuis le départ sa forme du Giro (4e en mai).

L'Allemand Marcel Kittel a renoncé quelques instants plus tard. Victime d'une chute en début d'étape, Kittel, coude droit abîmé, a laissé tout espoir de ramener à Paris le maillot vert, désormais promis à Michael Matthews à condition que l'Australien rallie la capitale.

Jeudi, les grimpeurs abattent leur dernière carte dans la 18e étape longue de 179,5 kilomètres entre Briançon et col d'Izoard. L'ascension finale, la dernière du Tour 2017, mène à l'altitude de 2360 mètres, dans un site grandiose.